



## Feuerwehrler mit Pickelhaube auf Brandschau

Am Freitag übten die Feuerwehrler aus Sonneberg und Neuhaus am Rennweg noch fleißig für den Ernstfall, am Sonnabend wurde dann aber kräftig gefeiert. In Haselbach begingen die Florianjünger das 120-jährige Bestehen des freiwilligen Zusammenschlusses der Brandbekämpfer im Ort mit Gästen aus nah und fern. Einen Hingucker im Rahmenprogramm boten dabei die Heubischer (im Bild). Sie absolvierten eine Einsatzübung an der Handpumpe – im Retter-Dress der Altvorderen, Pickelhaube inklusive. *Foto: camera900.de*